
Ｒ4.9.2 新入生学校説明会  

質問・意見・要望 回 答 

開催の通知を７月中にいただきたかった。 ご迷惑をおかけして大変申し訳ありませんでした。２月の新入生保護者説明会等今後こ

のようなことがないようにいたします。 

 

出席表の住所・電話番号は取得の必要があるのでしょうか。 説明がなく申し訳ありません。後日、コロナ陽性が出た場合などに連絡する必要がある

ので記入していただいています。また、ここで得た情報を目的以外で使用することはあり

ません。ご理解ください。 

 

授業中，改築工事中の音への対策はどうなりますか。換気の必要もあり，

子どもが授業に集中できるようにして欲しい。 

現実にどの程度の音や振動があるのか今のところわかりません。改築工事中の騒音や

振動については、工事時間帯等の配慮など要望していきたいと思っています。 

 

早退時，保護者の迎えは不要でしょうか。 体調や怪我の状況が悪く，一人で帰宅するのが心配な場合はお迎えをお願いします。

一人で帰宅してもらう場合も，保護者と連絡を取って確認後に帰します。 

 

・ダンス部は男女にできませんか。 

・ダンス部と新体操部はどちらかの部に入部することはできるのでしょう

か。ダンス部に入ると,新体操もやるのか。 

説明会のパワーポイントの表示に新体操・ダンス部となっていましたが、現在は新体操

部のみの活動になっています。新体操部と表記すべきでした。申し訳ありません。また、

現状指導者の確保等の課題からダンス部を創設する予定はありません。 

 

８年スキー，９年修学旅行はどこへ行っていますか。 スキー教室は志賀高原、修学旅行は関西方面（京都・奈良）で実施（予定）していま

す。 

 

入学前に部活動の見学会などの予定はありますか。 現在部活ごとに保護者同伴で見学のみの見学会を予定しております。本来ならば体験

もできると良いのですがコロナ対応等で実施できません。学区域の小学校には決まり次

第お知らせします。また、区域外の方には HP でお知らせいたしますので、よろしくお願い

します。 



質問・意見・要望 回 答 

マイクの音が反響して聞き取りづらかった。何に重きをおいてる学校なの

か伝わってこなかった。 

ご迷惑をおかけしました。ご指摘の通りかねてより音の反響は課題だったのですがなか

なか改善できずにいました。施設・設備の改善等がかなわず当面、音量の調節等で対

応いたします。 

 

新体操部はあるのか？ないのか？ 説明会でご提示したすべての部活動について今年度は活動していますが、顧問の異動

や入部希望数等によって年ごとに変化します。 

 

先生の人数が多いのはなぜか。 クラス数に対する教員数は定数です。実際は少人数指導を実施している数学と英語に

ついて１人ずつ加配されていますので、定数より２人多いです。また、どの学校にも教員

以外の様々な役割の方がかかわっていますので多く感じるのかもしれません。 

 

進学実績はどこに書かれていますか。 昨年度の概要をご提示します。１７日の説明会の内容にも加えます。 

 

先生と生徒の距離は近いですか？いじめにはどのように対応する方針で

すか。 

教員にも個性がありますのでそれぞれ生徒との距離感は違ってくると思いますが、生徒

の気持ちを理解して接していくのは皆同じです。また、いじめについては未然防止を第一

に考えています。 

小さなトラブルでもできるだけ見逃すことのないよう、また生徒一人一人の声に耳が傾け

られるよう注意しています。 

 国公立高校 私立高校 

合計 
 

普通

科 

専門

学科 

その

他 
小計 

普通

科 

専門

学科 

その

他 
小計 

男 ３３ ９ ４ ４６ ２３ １ ４ ２８ ７４ 

女 ３２ ８ １２ ５２ ３２ １ ５ ３８ ９０ 

合計 ６５ １７ １６ ９８ ５５ ２ ９ ６６ 164 

 



質問・意見・要望 回 答 

体育館での説明中，電車の音が聞こえましたが，授業中はどのような感

じなのでしょうか。 

普通教室には電車の音の影響はありません。体育館での授業等には音は聞こえてきま

すが大きな支障はありません。 

 

・子どもを連れて校内見学をしたい場合はどうしたらよいか。 

・入学予定の児童が校内見学をする機会はありますか。説明会は保護

者のみでしょうか。 

本来ならば説明会の時に授業見学の時間も設けるのですがコロナ対応で現状一斉に、

また、自由に見学していただくことができません。 

 

志村小との合併に向け，改築期間中に志村小との交流など計画されて

いるのでしょうか。また，合併のタイミングで校舎変更となる生徒に対しど

のようなフォローを予定していますか。 

志村小だけではなく学びのエリアの北前野小、緑小、志村坂下小との交流等はこれまで

通り計画していきます。また、今後小中一貫校の教育課程が編成されていく過程でどの

ようにスタートをきるか検討しながら児童・生徒への対応も同時に検討されると思いま

す。 

 

制服の採寸や予約は，体育館に業者がきて集団で行うことはなく，各自

で店舗に行くのでしょうか。 

各ご家庭でお店に行って採寸をしていただいています。 

 

 

 

 

 

 


